



Antrag

der Abgeordneten **Horst Arnold, Florian von Brunn, Ruth Müller, Herbert Woerlein SPD**

Förderung der Imkerei in Bayern Teil II – Informationskampagne zur bienenfreundlichen Grünlandbewirtschaftung

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, eine Informationskampagne zur bienenfreundlichen Grünlandbewirtschaftung zu starten. Hierzu ist insbesondere auf bestimmte Vorgaben zur Bewirtschaftung und zur Mahd hinzuweisen.

Begründung:

Durch einfache Maßnahmen, wie beispielsweise die Mahd von innen nach außen oder die Mahd in den Morgen- und Abendstunden können Bienenverluste minimiert werden. Untersuchungen haben einen Verlust von 50.000 – 100.000 Flugbienen pro Hektar ergeben.

Weiterhin können durch die „Nichtbeerntung“ kleiner Wiesenstreifen hochwertige Trachtflächen im Rahmen der intensiven Grünlandbewirtschaftung entstehen, von dem auch das Niederwild profitieren kann.

Eine Informationsbroschüre kann zu einer erheblichen Besserung für die Imkerei beitragen.